

► 23 Octubre, 2021

De sábado... a sábado

Los jóvenes cofrades «rocían» Valladolid con tradición y religiosidad popular

Más de un millar de jóvenes cofrades de toda España convivieron en Valladolid durante los días 16 y 17 de octubre «rociando de religiosidad popular» las calles vallisoletanas. La octava edición del Encuentro Nacional de Jóvenes de Hermandades y Cofradías comenzó con el traslado de los patronos a la catedral y una vigilia de oración presidida por el obispo auxiliar, **Luis Argüello**.

Este encuentro estuvo organizado por la Junta de Cofradías de Semana Santa de Valladolid junto con el Ayuntamiento de la capital y el Arzobispado. Como culmen de todo el programa de actos, el cardenal **Ricardo Blázquez**, arzobispo de Valladolid, celebró una Eucaristía de acción de gracias donde se puso el foco «en la difusión de una tradición, la de la Semana Santa y la religiosidad popular de Valladolid, que se remonta más de cinco siglos atrás, y que forma parte del acervo cultural de la ciudad del Pisurgra».



Felipe VI y Letizia, Hermanos de la Virgen de Cortes

El obispo **Ángel Fernández Collado** anunció el 18 de octubre «que los reyes de España han tenido a bien aceptar el nombramiento de Hermanos Mayores Honorarios de la Real e Ilustre Archicofradía de Nuestra Señora de Cortes». Este renacimiento fue a propuesta del obispado y de la propia archicofradía. La hermandad viene trabajando desde el siglo XV y en agosto de 2021 inauguró el Jubileo con motivo de sus 800 años.

Kiko Argüello y el rabino Rosen, honoris causa de la Francisco de Vitoria

La Universidad **Francisco de Vitoria** ha concedido el doctorado *honoris causa* a uno de los iniciadores del Camino Neocatecumenal, **Kiko Argüello**, y al rabino **David Shlomo Rosen**, director internacional de Asuntos Interreligiosos del Comité Judío Americano. Ambos han sido protagonistas «de los importantes avances de los últimos tiempos en el diálogo judío-cristiano».

Premios SPERA de Música Católica

La Subcomisión de Juventud de la CEE entregó el 16 de octubre en la catedral de Burgos sus premios SPERA de la Música Católica de los años 2019 y 2020. La entrega se enmarcó dentro del VI Encuentro de Músicos Católicos Contemporáneos. La lista de premiados puede consultarse en www.pastoraldejuventud.es.